

CHORGEMEINSCHAFT

AdeLöWe



Männergesangverein
von 1842 Adelebsen



Männergesangverein
Lödingsen von 1892 e.V.



Gesangverein
Weende von 1863



Die Chorproben werden im Jahr 2014 jeden Dienstagabend ab 20.00 Uhr in den ungeraden Wochen im Gasthaus „Schwülmetal“ in Lödingsen und in den geraden Wochen im Gasthaus „Stumpf/Hauff“ in Adelebsen durchgeführt. Unser Chorleiter ist Holger Schäfer (Deutscher „Minnesänger“ der Jahre 2008 und 2012). Wir sind im Internet unter der Adresse „<http://www.adeloewe.de/>“ zu finden.

Ein Mann für alle Fälle im Männerchor ist unser Sangesbruder Erwin Krull und immer voller Elan dabei. Er kümmert sich neben den Noten auch um die Befindlichkeiten der Sänger im Verein. Als Sprecher des Männerchores ist er immer greifbar und hilft bei allen Problemen. Da Erwin engen Kontakt zum Vorstand hält, können die Sorgen und Nöte der Mitsänger meistens auf kurzem Wege gelöst werden.



Als Geburtstagsständchen sangen wir für Michael Kaufhold das von ihm gewünschte Lied „Vater unser“. Das passte perfekt in unseren Übungsablauf, denn das Stück wollen wir Ende November in der Klosterkirche in Lippoldsberg vortragen. Der Männerchor Lödingsen ist vom gemischten Chor Liedertafel Fürstentagen, anlässlich deren 135jährigen Bestehens am 29.11.2014, zum Jubiläumskonzert dorthin eingeladen worden.

In einer der letzten Übungsstunden konnten wir unseren Sangesbrüdern Jürgen Schäfer und Peter Hülsmann zu ihrem Geburtstag je ein Ständchen bringen. Dieses ist immer eine willkommene Möglichkeit für die Sänger selbst zu erleben, wie sich der Chor in Gänze anhört. Wenn man selber mitsingt bekommt man meist nur die eigene Stimme zu hören. Das Klangerlebnis vor dem Chor ist sehr viel schöner! Jetzt müssen die beiden wieder ein ganzes Jahr warten, um das Privileg zu haben, den gesamten Chor hören zu können.

